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Les cavaliers de l’équipe de France d’endurance ont marqué de leur 
empreinte les jeux équestres mondiaux 2006 d’Aix-La-Chapelle. Jérôme, 
Christophe et moi-même souhaitons remercier toutes celles et tous ceux qui 
nous ont soutenus et encouragés durant toute la préparation et le déroulement 
de ce grand événement. 

Un grand merci également pour tous les sympathiques courriers et 
courriels qui nous ont submergés après le beau résultat que l’on sait. Notre 
grande satisfaction aura été aussi d’apporter du bonheur aux passionnés que vous 
êtes, comme en témoignent les messages reçus.

Je reste convaincu que ce merveilleux résultat est le fruit d’un travail 
collectif de longue date dans lequel, Pierre, tu tiens toute ta place. Je rends 
hommage à la commission endurance et à son président, aux organisateurs 
d’épreuves qui prennent sur leur temps libre et donnent le meilleur d’eux-mêmes 
pour se mettre au service des compétiteurs. J’associe bien sûr à cette victoire 
les cavaliers et les assistants, amateurs ou professionnels, tiraillés entre la 
rentabilité nécessaire de leur entreprise et le sport à l’état pur - qu’il faut 
garder à l’esprit si  l’on souhaite pérenniser ces résultats. Que les éleveurs, 
particulièrement attentifs depuis des années à faire naître des poulains 
performants reçoivent ici l’expression de notre gratitude : c’est grâce à vous  
que nous pouvons réaliser de telles performances et trouver tant de plaisir avec 
les chevaux. Je tiens à souligner le rôle essentiel des Haras Nationaux dans 
cette démarche, un grand merci à vous de nous accompagner dans notre 
progression.

Un coucou amical et notre reconnaissance à vous, Virginie, Dobrina et 
Isabelle, pour votre compétence, votre patience et votre perpétuelle bonne 
humeur et à toi, Alain, notre SUPERviseur rigoureux qui s’arrange quand même
toujours pour que tout s’arrange . Je n’oublie pas, non plus Eric et Jean-Marc 
courageux compagnons de notre longue journée de course.

Enfin, j’ai un plaisir particulier à saluer Jean-Luc Force, Pascal Dubois et 
Dominique Faille, qui encadrent les équipes de France des jeux équestres 
mondiaux ; ils nous ont en permanence apporté leur aide et leur soutien depuis 
plusieurs mois, ils ont été, à Aix-La-Chapelle, notre potion magique rassurante et 
tonifiante.

Il nous faut aujourd’hui savourer pleinement cette belle victoire que nous 
ont apportée Elodie, Florian, Pascale, Philippe et Virginie, qui sont sportivement 
mais aussi moralement formidables. Cet événement doit être un catalyseur pour 
nous rassembler et favoriser la concertation afin de préparer l’avenir de notre 
sport, nous impliquer dans de nouveaux projets qui permettront d’améliorer la 
performance de chacun à son niveau, dans le respect fondamental et permanent 
du bien-être de nos chevaux. C’est ainsi que par son sérieux et ses résultats 
notre discipline sera mieux connue et reconnue, même dans l’ombre de 
l’olympisme d’où elle sortira peut être un jour.
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